



VISITA DE L@S ALUMN@S DE EDUCACIÓN INFANTIL DEL CEIP ANTÓN DÍAZ AL HUERTO ESCOLAR ANTÓN

Dentro de las actividades que se desarrollan con distintas asociaciones y comunidad y centros educativos de nuestra localidad en colaboración con la Concejalía de Medio Ambiente del Ayuntamiento de El Bonillo, el 5 de mayo alumn@s de Educación Infantil del Colegio Público Antón Díaz, acompañados de dos de sus profesor@s y del Técnico de Medio Ambiente del Ayuntamiento de El Bonillo, Antonio Sánchez, visitaron por primera vez el Huerto Escolar Antón, y pudieron contemplar con ilusión y sorpresa las diferentes plantas sembradas en cada uno de los bancales, y esa ilusión se vio multiplicada cuando pudieron plantar ell@s mism@s los garbanzos que tenían en clase en uno de los bancales, lo que dio una motivación extra a la visita de estos jóvenes jardineros.

Debemos destacar que, desde su puesta en marcha, el Huerto Escolar Antón ha recibido multitud de visitas de miembros de varias asociaciones de El Bonillo, como la Asociación de Familiares y Amigos de Discapacitados de El Bonillo (AFADIBO), o de otros grupos de alumnos del propio colegio, por poner solo dos ejemplos, que no solo han podido observar de primera mano el mundo del cultivo de plantas y hortalizas y su desarrollo, sino que han colaborado con su trabajo a acondicionar el terreno y a sembrar las diferentes especies.

El huerto escolar es un excelente recurso y un lugar que posibilita a los usuarios múltiples experiencias acerca de



su entorno natural, ayuda entender las relaciones y dependencias que tenemos con él, y contribuye a poner en práctica actitudes y hábitos de cuidado y responsabilidad medioambiental, experiencias todas ellas muy interesantes para el desarrollo de las capacidades fundamentales en Educación Ambiental.

El huerto escolar es una herramienta didáctica que puede utilizarse en muchos niveles educativos y sociales, y desde su implantación, tiene como objetivo interactuar con los distintos usuarios a través de diferentes iniciativas y programas, fomentando la sensibilización ante distintas problemáticas ambientales, la concienciación sobre la incidencia de nuestras actividades sobre el equilibrio del medio, la comprensión de conceptos básicos para entender el funcionamiento del medio, trabajar valores y actitudes como la convivencia, la autonomía, la solidaridad, el trabajo cooperativo, ayudar a desarrollar la capacidad de disfrutar del entorno y fomentar la iniciativa y responsabilidad, el trabajo en equipo y las relaciones, entre otras.

